

## MORCEAUX CHOISIS : TEMOIGNAGES DES STAGIAIRES DE LA PREMIERE SESSION



*Séverine : « Le groupe dans lequel j'étais lors de ma formation a été une belle rencontre, nous travaillons tous avec un public différent, mais nous avons en commun de pratiquer la bienveillance, la bientraitance, la protection, le respect, l'écoute .... »*

*Sylvie, 55 ans : « Je connais maintenant l'établissement pour lequel j'exerce et j'ai appris à identifier le public auprès duquel je travaille »*



*Séverine, 42 ans: « Aujourd'hui je connais mieux les consignes à suivre, les mesures à prendre et les diverses pathologies présentes dans mon établissement »*

*Philippe : « J'ai découvert qu'en France il existait une solidarité, c'est complexe à comprendre et je ne me doutais pas qu'il y avait autant de dispositifs »*

Philippe, 43 ans, était employé dans le domaine de la logistique est licencié économique. Souhaitant continuer à travailler de nuit, il décide donc de prendre un tournant professionnel et de devenir Surveillant de Nuit Qualifié pour pouvoir apporter ses compétences à des personnes.

*Martine, 61 ans « Durant cette formation j'ai pu réfléchir à mon parcours professionnel et me demander pourquoi je travaille auprès d'un public « vulnérable » ? »*

